

## **Deutsche Parkinson Vereinigung e.V. Bundesverband**

Das Ziel der Deutschen Parkinson Vereinigung e.V. (dPV) ist, die Lebensumstände von Parkinson-Patienten und deren Partnern zu verbessern. Ein wesentliches Anliegen ist es, die Patienten mit Informationen zu versorgen und ihr Selbstbewusstsein so zu stärken, dass sie die therapeutischen Bemühungen der Ärzte in kritischer Partnerschaft anerkennen und befolgen.

GSK arbeitet mit der Deutschen Parkinson Vereinigung e.V. seit 1997 zusammen.

### **Zusammenarbeit in 2016**

1.) Im Jahr 2016 zahlte GSK zur Verteilung an regionale Mitgliedsverbände (GSK Regio-Pool) 3.000,00 Euro

Regionalgruppe	Wittenberg	100,00 €
Regionalgruppe	Wernigerode	200,00 €
	Land Brandenburg	200,00 €
Regionalgruppe	Bremen	500,00 €
Regionalgruppe	Bad Segeberg	400,00 €
Seminar	Sankelmark	400,00 €
Regionalgruppe	Recklinghausen	500,00 €
Regionalgruppe	Kaiserslautern	700,00 €

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 3.000,00 Euro entspricht 0,13 % des gesamten Budgets der Organisation.

### **Kontakt**

[www.parkinson-vereinigung.de](http://www.parkinson-vereinigung.de)